



Cesar Samuel Morales Ordoñez.

DR. Sergio Jiménez Ruiz.

SELLOS DE ANTROPOLOGÍA MÉDICA

ANTROPOLOGÍA MÉDICA 1

PRIMERO

PASIÓN POR EDUCAR

“C”

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de septiembre de 2022



JGod Dann Dr. Sergio
Jiménez Ruiz Dr. VEMA

22/AGO/2022.

César Samuel Morales Ordóñez 1-A

La "Antropología" Médica

Esta Ciencia se asocia a otras Ciencias, Para la Comprención de la Complejidad Humana, está Ciencia Comprende las Culturas y Civilizaciones Humanas, también estudia al Ser Humano desde una Perspectiva holística.

Este término es utilizado para designar estudios filosóficos Sobre Salud y enfermedad, de ahí las relaciones entre Antropología, Medicina y la Práctica médica, "hipocráticos" Creo una teoría donde la enfermedad se relacionaba con las Personas principalmente, y la cura de Ciertas enfermedades Comenzaba con un método relacionado con estudios clínicos Para el tratado de enfermedades; (epidemias). los Escritos hipocráticos explican que la Medicina se define como una Actividad de carácter Racional, Humana, Filantópica y Científica; dirigido al Servicio de las Personas.

La Medicina Clásica se origina de la antigua Grecia entendida como "tekhnē iatrikē".

"Nursing Studies" es la evolución del Proyecto Profesional de enfermería durante el Siglo XX está conlleva a Identificar enfermeras Fundadoras de estudios antropológicos. Ejemplos de enfermeras fundadoras Serran: Virginia Henderson, Margaret Lenningen, Marie-Françoise Collière, entre Otras más; ellas abrieron Puertas a una nueva Perspectiva Profesional con nuevos ámbitos en la Investigación e Intervención Con una clara Vocación interdisciplinaria. esto quisere decir que habrá una relación estable entre la antropología

Consideraciones antropológicas en el Proceso de formación Profesional del Médico General.

Dr. Sergio Jiménez Ruiz
César Saúl

El estudio del Hombre es objeto de Varias Ciencias, entre las cuales figuran: Medicina, Antropología, Psicología, y Pedagogía. Solo que desde Perspectivas de análisis, epistemológico diferente, pero para poder comprender al Ser humano como una Unidad Compleja y multidimensional se requiere de una Visión Holística. De ahí que se requiere de un enfoque Interdisciplinario para la integración de la Medicina con la Antropología, pues esta última brinda el Conocimiento Científico sobre el hombre en las dimensiones Biológicas, Psicológicas, sociales y Culturales para lograr, en el Proceso Salud-enfermedad; la comprensión y solución de los problemas de la Salud del Individuo, la familia y la Comunidad con un enfoque integral. Por tales razones resulta indispensable adentrarse en los contenidos Antropológicos que contribuyan a la formación científica y humanista del médico general.

A partir de una perspectiva que recoge los principios de la ética de Dussel y la etnografía multisituada, y que entiende a los actores Sociales como colaboradores se maneja el concepto de alteridad implicando en el trabajo sobre la memoria. Se concluye que en general, los trabajos por la memoria y las Investigaciones; sobre Violaciones a los derechos Humanos Centradas en la Voz testigo-Victima, despliegan acciones de autocuidado que patologizan e individualizan la Problemática. Este artículo propone considerar la figura de los profesionales y el ámbito Nuevo de discusión sobre la práctica de cuidado de los equipos.

César Samuel Morales Ordóñez. Dr. Sergio Jiménez Ruiz 1·A

La antropología Médica de Pedro Laín Entralgo: Historia y teoría.

Laín sigue su método conoscitivo de anteponer la historia a la teoría de un problema médico, primero contextualiza su antropología médica en la crisis de fundamentos científicos de principios del siglo XX, después expone las doctrinas principales de esa antropología: el ser humano es inquietud existencial, la salud una empresa, la enfermedad un proyecto del enfermo, y la relación médico-enfermo una coautoría amistosa de un estilo de vida sana. El examen de su antropología médica constituye un homenaje digno de sus labores científicas y hasta necesario para la conversación de su pensamiento; entre las 4 disciplinas que ha cultivado con su asiduidad (antropología filosófica, antropología médica) como su empresa intelectual más alta, así estimaba Laín su antropología médica, él considera que la medicina no cura sin una doctrina científica de la esencia del ser humano en su totalidad, con todo a fines de la década de 1980, múltiples ejemplos de su obra culminante: "Antropología Médica Para Clínicos". Científico y metafísico del hombre "en tanto que sujeto sano, enfermable, enfermo, sanable y mortal" (AMC XXXI). La ciencia clude a la ciencia humana y natural que vertebran esa antropología; la metafísica; a la filosofía de la realidad (humana) que la fundamenta. En cuanto científica, la antropología médica de Laín emerge una concreta coyuntura histórica de la ciencia. En Medicina el positivismo naturalista de la segunda mitad del siglo XIX estudiaba la enfermedad

BIBLIOGRAFIA....

- Redalyc, R. (2016). Redalyc: Indicadores cienciométricos Revista Archivos de Medicina. En *Archivos de Medicina (Manizales)* (Vol. 16, Número 1).
<https://doi.org/10.30554/archmed.16.1.1731.2016>
- Cunha, P., Sampaio, S., Ramos Monteiro, L., Palinhos, J., & Robert-Gonçalves, M. (2020). Editorial v7n2. En *Aniki : Revista Portuguesa da Imagem em Movimento* (Vol. 7, Números 2, pp. 01-02). <https://doi.org/10.14591/aniki.v7n2.699>